

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat merampungkan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Identitas Visual di Jalan Suryakencana sebagai Salah Satu Daya Tarik Kuliner Khas Bogor. Ini untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Desain dalam program studi Desain Komunikasi Visual di Universitas Telkom.

Dalam pengerjaan Tugas Akhir ini sudah banyak melibatkan banyak orang didalamnya, maka dari itu penulis ingin berterimakasih kepada orang-orang yang terlibat, yaitu :

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Gunara dan Ibu Ade Ratna yang telah mendukung, berdoa dan memberikan semangat dalam bentuk materi maupun non materi sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas akhir dengan lancar. Tugas akhir ini dipersembahkan untuk orangtua dan keluarga penulis.
2. Kepada Ibu Siti Desintha, S.Sn, M.Sn selaku dosen wali yang sudah menemani selama hampir lebih dari dua tahun dan Bapak Drs. Nugroho Sulistianto, M.Sn selaku pembimbing yang sudah dengan sabar membimbing penulis dan karya dari awal hingga akhir, serta penguji yaitu Bapak Novian Denny Nugraha, S.Sn, M.Sn dan Bapak Ricky Siswanto, S.Ds, Mdes yang telah memberikan arahan kepada penulis.
3. Kepada Ka Baby yang sudah membantu dalam memberikan ide, masukan-masukan dan meminjamkan bukunya sebagai referensi sehingga membukakan pikiran penulis selama pembuatan Tugas Akhir berlangsung.
4. Teman-teman yang sudah membantu dalam pencarian data terutama kepada Yuli, Sandra, Kirei, dan Suga. Serta teman-teman satu bimbingan yaitu Tia, Maya, Ega, Kholis, Ario, Dadi, Habib yang selalu memberikan semangat satu sama lain dan pada akhirnya menyelesaikan Tugas Akhir ini bersama-

sama. Teman-teman yang sudah membantu menggelarkan karya penulis ketika akan sidang yaitu kepada Tio, Dani, Tafakur, dan Andyan. Juga teman teman yang sudah membantu saya dalam keadaan terberat saya yaitu, Nadya, Suga, Ino, Devi, Tia dan Fifi, dan teman teman DK 39-D.

5. Teman-teman mahasiswa DKV semua peminatan di Telkom University yang telah menyelesaikan Tugas Akhir bersama-sama semoga kita semua sukses.
6. Kepada semua narasumber yang sudah membantu melengkapi penulisan Penulis.

Kepada semua pihak dan apabila ada yang tidak disebutkan Penulis mohon maaf, semoga Tugas Akhir yang ditulis oleh Penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi Penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebbaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Tuhan YME.

Bandung, 24 Juli 2019

Rahayu Sukmaningati